

**ENERGÍA.** SE VERÁN AFECTADOS 600 PUESTOS DE TRABAJO

# Parex detuvo operaciones en Arauca por amenazas del ELN

**BOGOTÁ**

La compañía de exploración, producción y transporte de hidrocarburos *Parex Resources* anunció que se vio obligada a detener sus operaciones petroleras en Arauca, en los municipios de Tame y Saravena, por la situación de orden público que atraviesa la zona.

Denunciaron riesgos a su seguridad por amenazas de grupos armados. “El 16 de enero de 2023, la compañía recibió amenazas del Frente de Guerra

Oriental del ELN con respecto a sus operaciones en la región. La empresa inmediatamente denunció el hecho a las autoridades locales y nacionales para abordar la situación y garantizar la seguridad de los trabajadores y de la comunidad local. Adicionalmente, contratistas locales han recibido amenazas similares, que los ha llevado a la suspensión de sus servicios para la compañía a partir de hoy”, dijo la empresa. Por esta situación, *Parex* informó que se

afectarán sus actividades de producción, transporte, perforación, construcción y mantenimiento de pozos, y se impactará a más de 600 puestos de trabajo, incluidos 430 de la comunidad local. Todo esto dado que la empresa suspenderá operaciones hasta que se reestablezca el orden público y haya seguridad para la operación y protección de su personal de trabajo.



**ALLISON GUTIÉRREZ**  
agutierrez@larepublica.com.co



Parex

La zona del departamento de Arauca, en los municipios de Tame y Saravena, donde está ubicada la operación de Parex.